


La viabilità e le logistiche di cantiere proposte, di fatto sezioneranno parte delle nostre valli e  
renderanno difficili se non impossibili parte dei collegamenti. 
Da cittadina e piccola imprenditrice che ha investito credendo nel potenziale turistico di questi 
luoghi, come posso non preoccuparmi di fronte alla proposta progettuale per il parco eolico così 
come presentata ad oggi? 
Chi raggiunge la mia struttura lo fa per scappare dal caos cittadino, per rigenerare mente e anima 
alla vista del Monte Giarolo e non ai piedi di una grande spianata di cantiere. 
 


